

1725, M. Claude-Thomas Dupuy est nommé pour le remplacer ; il arrive à Québec en août 1726.

Le dernier procès-verbal des séances du Conseil Souverain, signé par Bégon, comme intendant, est daté du 15 avril 1726. Il s'embarqua pour la France le 14 octobre de la même année. Le 23 novembre suivant, il mandait de Rochefort, au ministre, toute la joie qu'il éprouvait de revoir son pays après une absence de quatorze ans.

Le Hâvre de Grâce est dans la Normandie. Quel stage Bégon eut-il à faire à cet endroit comme intendant ? Je n'en sais rien, mais en 1737, et probablement avant il était intendant de justice, police et finances de la marine au département de Normandie, avec résidence à Rouen, tel qu'il appert au contrat de mariage de sa fille Jeanne-Elisabeth avec M. de Lorgeuil.

De son alliance avec Jeanne-Elizabeth de Beauharnais, Michel (IV) Bégon, eut, selon le *Dictionnaire Généalogique* de Mgr Tanguay :

1o *Michel*, baptisé le 10 mai 1713, à Québec. Il vécut à peine deux années. (15 mars 1715).

2o *Un enfant* né et décédé le même jour : 13 sept. 1714.

3o *Jeanne-Elisabeth*, née le 27 août 1715 ; baptisée le 14 mars 1717, à Québec, dans la chapelle du Palais. Parrain : Messire François Bégon, chevalier, conseiller du roi, grand maître des Eaux et Forêts de France, département de Blois et Berry, en vertu de sa procuration passée au sieur Jean-Martel, seigneur de la rivière St-Jean, Acadie. Elle épouse, le 22 février 1737, Louis-François Nicolas de Lorgeuil, seigneur de Lorgeuil et de Chalonge, etc. Elle mourut en 1739, laissant une fille qui devint religieuse. Lorgeuil se remaria en 1740 avec Louise Julienne de St-Germain.

4o *Michel* (V) né le 22 février 1717, baptisé le 28 de ce mois, par Mgr de St-Valier, et filleul de M. de Vaudreuil, gouverneur. Nous reparlerons de cet enfant plus loin.